

三密回避し新しい情報発信のあり方を提案

関心高い「コロナ対策」

万博やJリーグ開催後の大阪市況も注視

ミナーも来場者から
嘗ての実情は「厳し
心事としては、まことにナ
禍でのテナン
注視する。他には
乗り越える起死回
ードフレイスオフ
と開催後の大坂不
の意見が多かった

ミナーも来場者から好評であったが、自身のビル経営の実情は「厳しい」との声も複数あった。また閑心事としては、まず「有益なコロナ対策」。またコロナ禍でのテナント動向や不動産市況の予測なども注視する。他には、訪日観光客の激減・経済悪化を乗り越える起死回生戦略や築古ビルの再生事例、サードプレイスオフィスの需要、万博やＩＲ開催までと開催後の大坂不動産市況の予測なども知りたいと

テナントのビルへのニーズは新しいワークスタイルへの適応にか。まずは、新しいワークスタイルに適応するビルづくり。次に拡大するオンラインコミュニケーションへの対応です。オフィスは作業する場ではなくリアルなコミュニケーションの場だと提唱もあります。テナントが自由に利用できるフレキシブルスペースも大事なのではないかと考えます。

第3部

—ビル経営セミナー—

アフターコロナに求められる「ビルの在り方」と 築古ビル再生ソリューション

アフ 築古
用の面接とか
話等の作業ができるブ
もしていただき
スが1つでも2つで
けるような商
談エリア、大
人数で借りら
れる貸し会議室のミー
テイングエリアの6つ
です。ビルで働くワー
kerの方々が、それぞ
れのシーンで自由に使
えるような空間に設計
する負えない中で会議
室に対

室を自社に設けることが難しくなります。もし移転先に共有で使える会議室があれば入居するポイントの一つになるでしょう。

ビルが満床でも実は未活用のスペースがあります。たとえば1階にかつて公衆電話が置いてあったスペースが、多くの見受けられます。このスペースを簡単的な電話ができるコーナーにしたり、BCP対策につながる備蓄置きのベンチをつける。入居者は少し腰かけて電話することができます。

また注目しているのは給湯室です。昔の古いビルにはやたらと広いキッチンが入っています。ビルの給湯室も何かテナントへプラスアルファの価値を提供できる空間にならないかと考えまして、あるビルでは旧来型の大きなキッチンのサイズを

を設けさせていただき
た。たかが給湯室なの
で、さういふことを

ビルでは旧来型の大きなキッキンのサイズをダウンさせていただき、リフレッシュスペースとテレフォンスペースへリニューアルさせていただきました。キッチンサイズを半分にして、残りの半分にカウンターを設置してあげてちょっと肘をかけて電話したり、コーヒーを飲めるスペース

を設けさせていただい
た。たかが給湯室なの
ですが水回りというこ
とで、内見に来た際に
女性の方も見られる方
たくさんいらっしゃると思
います。なので、その
時に何か活用できるテ
ナント様のためになる
空間にリニューアルし
てあげることも価値の
上がる一つの手法では
ないかと思います。



ノットコーポレーション
取締役

神谷 奈緒美氏